

Christian Brotcorne, premier échevin à durée déterminée

Christian Brotcorne siègera bien au collège communal de Leuze-en-Hainaut, mais provisoirement. Il laissera la main en cours de législature à un moment qu'il choisira. Le but : préparer à la prochaine échéance électorale du groupe Idées dont il ne sera plus la tête de liste et laisser le terrain aux plus jeunes (il aura 71 ans en 2024). Le bourgmestre sortant a bien réfléchi à l'éventualité de ne plus faire partie du collège communal, comme nous l'avions expliqué dans nos précédentes éditions, mais après avoir pesé le pour et le contre, il rempile. « J'ai remis en question ma position personnelle. L'électeur a envoyé un message contradictoire. D'un côté, Idées est en recul, sans doute parce que nous n'avons pas été à la hauteur des espérances que les Leuzois

avaient placées en nous en 2012. Et de l'autre, je reste le premier en termes de voix de préférence, mon score personnel étant même supérieur au score global d'Écolo », explique Christian Brotcorne. « Ne

Ecolo a joué, mais Ecolo a perdu, analyse le groupe Idées

valait-il pas mieux laisser la place aux plus jeunes, me suis-je dit, d'autant plus que je ne tirerai pas la liste en 2024 ? Mais, au contraire, cela aurait pu passer pour un abandon de poste ». Le bourgmestre sortant s'occupera

donc de l'aménagement du territoire, de la rénovation urbaine tandis que Paul Olivier continuera à gérer les sports avec en plus la gestion quotidienne des travaux. Mélanie Lepape reprend le plan de cohésion sociale, la jeunesse, la petite enfance avec en plus la participation citoyenne, un thème devenu à la mode depuis la poussée d'Écolo en Wallonie.

Le groupe Idées est également revenu sur le choix de reconduction de la coalition MR-Idées. Un choix « peu enthousiasmant vu de l'extérieur », convient Christian Brotcorne, mais le choix le plus logique aux yeux du groupe « à l'unanimité », assure-t-il : « Écolo passe certes de 0 à 3 élus, mais ce n'est jamais que 3 conseillers sur 23. Avec le MR, c'est 16 sur 23 ». Idées est revenu sur les discus-



sions qu'il a eues avec Écolo - « J'ai reçu le premier appel de Baptiste Leroy (Écolo) que mercredi soir », s'empresse de préciser le bourgmestre sortant. Selon le groupe, Écolo s'est montré trop gourmand, exigeant deux échevinats ou rien, « sans jamais parler du contenu, ni du projet, ni du programme ». « Ce n'est pas acceptable. Nous ne fonctionnons pas comme cela », dit Christian Brotcorne. Dans une configuration 3 Idées, 2 PS et 2 Écolo, le groupe Idées se se-

rait retrouvé minoritaire au collège face à ses deux partenaires, fait-il encore remarquer. La piste 3 Idées, 2 PS et 1 Écolo a été évoquée comme contre-proposition, mais Écolo n'en a pas voulu. Il y a bien eu du lobbying auprès des jeunes Idées de la part de Baptiste Leroy - « du harcèlement », dit même la tête de liste -, mais Idées est resté soudé. Christian Brotcorne estime qu'Écolo s'est tiré lui-même une balle dans le pied.

Par le passé, il a même proposé de faire liste commune à Baptiste Leroy qui a refusé. « Nous aurions pu avoir 15 élus », pense le bourgmestre persuadé qu'une partie des voix d'Idées a été siphonnée par Écolo. Christian Brotcorne repart donc avec Lucien Rawart dont il vante les qualités de « boss ». Notamment pour mener à son terme des projets entamés comme la crèche, la Grand-Place, la rénovation urbaine, etc. **DANIEL FOUCART**

26/05/2018